Ocupación:

\$604.800



COPIAPÓ EMPRENDE ENERGÍA JOVEN

n el corazón de Copiapó, una agrupación ha surgido como un faro de esperanza y crecimiento para muchos emprendedores que itineraban en distintas ferias, pero ninguna que los arupara con el solo fin.

Fundada en el segundo semestre de 2022, la Agrupación "Copiapó Emprende" ha sido un pilar fundamental para los emprendedores de la región, brindándoles un espacio donde sus sueños pueden florecer y prosperar.



La historia de "Copiapó Emprende" nace de la resiliencia y colaboración, nacida de la necesidad post-pandemia, esta agrupación ha sido un refugio para aquellos emprendedores que, en medio del confinamiento, encontraron en sus ideas una luz para seguir adelante.

Desde su primera feria en el Parque Urbano Kaukari, donde participaron 12 valientes emprendedores, hasta la gran feria en la Plazoleta de Placilla Morales con más de 70 participantes, Copiapó Emprende ha crecido exponencialmente, apoyando a más de 400 emprendimientos en sus dos años de existencia.

El éxito de esta agrupación no sería posible sin el liderazgo y la pasión de

personas como Sergio Arnes, a sus 24 años, este joven estudiante de Ingeniería Comercial de la Universidad de Atacama ha demostrado ser un líder nato.

Sin experiencia previa, Sergio ha guiado a "Copiapó Emprende" con un entusiasmo contagioso y una dedicación inquebrantable, su capacidad para inspirar y unir a más de 150 emprendedores, cada uno con sus propias opiniones y emociones, es un testimonio de su habilidad para liderar con empatía y visión.

Pero Sergio no está solo en esta misión, "Copiapó Emprende" ha forjado fuertes lazos con diversas fundaciones y organizaciones, tanto del sector público como privado, colaboraciones con Fundación Teletón Atacama, Fundación Techo Chile, y muchas otras, han permitido que esta agrupación no solo sea un espacio de crecimiento económico, sino también de compañerismo y apoyo mutuo.

Sergio posee un gran liderazgo, en donde sin ninguna experiencia o estudio previo, a sido lider en varias oportunidades de su vida, desde muy pequeño era elegido presidente de curso, del centro de alumnos, mejor compañero, monitor, guía, etc. Considera que el guiar y acompañar a un grupo de personas, se le hace bastante fácil, considerando que, en el caso de Copiapó Emprende, debe trabajar con más de 150 personas, en donde son 150 personas con opiniones distintas, emociones distintas y reacciones distintas, sin embargo, no se le hace dificil ser "cabecilla" de este grupo de personas.

Fuera de la Agrupación de Emprendedores, le gusta la fotografía, las nuevas tecnologías, la gastronomía, viajar, etc. Participa activamente en las actividades del Santuario de Nuestra Señora de La Candelaria, en donde en Febrero y Agosto, para la Fiesta Grande y Fiesta Chica de La Candelaria respectivamente, pone a disposición su servicio para las necesidades que el Santuario requiera.

Cada feria y evento organizado por "Copiapó Emprende" es una celebración de la creatividad y el esfuerzo de sus miembros, desde la venta de productos artesanales hasta innovadoras soluciones tecnológicas, los emprendedores de Copiapó han demostrado que, con el apoyo adecuado, no hay límites para lo que pueden lograr. Algunos de ellos ya cuentan con locales y tiendas colaborativas, un testimonio del impacto positivo de la agrupación en su desarrollo.

La historia de Copiapó Emprende es una historia de sueños compartidos y logros colectivos. Es un recordatorio de

que, incluso en los tiempos más oscuros, la colaboración y el apoyo mutuo pueden iluminar el camino hacia un futuro más brillante, dentro de sus aspiraciones es poder seguir fortaleciendo sus proyectos actuales y proyectos a futuro, y en vez de pensar tanto en el futuro, prefieren vivir el presente, y que todo lo

demas los deje fluir. ¡Que Copiapó Emprende siga siendo un faro de innovación y emprendimiento en nuestra ciudad, inspirando a todos a seguir adelante con más fuerza que nunca!

QUÉ ES ADN EMPRENDEDOR

Porque el emprendimiento y la innovación son el motor de cambio de la sociedad.

Soy Samuel Abraham Cordero v los quiero invitar a esta vitrina que hemos abierto junto a Diario Chañarcillo para dar visibilidad a los emprendimientos e innovaciones que están cambiando la vida de nuestros habitantes de Copiapó y la región de Atacama.

